

Sieg beim Funkleistungsabzeichen in Bronze

2015-10-17 17:00 von Bernhard Wagner

OFM Lukas Gröller siegt beim Bewerb: Funkleistungsabzeichen in Bronze

Am Samstag dem 15.10.2015 fand für den Bereich Graz-Umgebung der 30. Funkleistungsabzeichenbewerb in Bronze in Gössendorf statt. Nachdem im Frühjahr 2015 das BOS Digitalfunknetz in der Steiermark in Betrieb ging wurde der Funkbewerb erstmalig unter den Richtlinien des Digitalfunks abgehalten.

Alle Teilnehmer von St.Radegund konnten das Bronzene Funkleistungsabzeichen erringen. Den Prüfungen stellten sich **JFM Patricia Harmisch, JFM Leo Wagner, FM Manuel Zimmermann, FM Bernhard Wagner** und **OFM Lukas Gröller**.

OFM Lukas Gröller siegte mit 0 Fehlerpunkten und 135 Zeitgutpunkten.

Danke für die gute Vorbereitung durch unseren Funkbeauftragten LM Markus Pucher.



